

10 Port-Gentil

Front social

Les agents municipaux en grève " illimitée "



La banderole résumant les revendications des agents.



Les manifestants à leur piquet de grève.

SYM
Port-Gentil/Gabon

DÉJÀ en grève d'avertissement, la semaine dernière, les adhérents de Solidarité, le syndicat des agents de la mairie de Port-Gentil, ont décidé de passer à la vitesse supérieure. Ils ont transformé leur mouvement de revendication en une "grève illimitée". Cette décision a été prise à l'unanimité des membres lundi dernier. Selon le président du syndicat, Jean-Jacques Ogoula, « tant que la hiérarchie municipale n'aura pas ouvert

les négociations, nous restons en grève. Comment les gens peuvent-ils trouver que ce que nous faisons est mauvais, alors que la grève est un droit ? Surtout lorsqu'il s'agit de causes nobles et fondées comme les problèmes de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS)? C'est quand même notre retraite ! », a-t-il pesté. Les grévistes, rappelle-t-on, réclament la mise en place de la "vraie grille de salaires" décidée, de commun accord, entre la hiérarchie et les agents, lors des négociations antérieures ; le respect du contrat de travail, du plan de carrière et des calculs



Tous les services municipaux sont actuellement paralysés par la grève du personnel.

des droits de congé, et la nécessité d'être prévenu au moins quinze jours avant la date de mise en congé. Ils revendiquent

également la mise en place urgente de meilleures conditions de travail et la délivrance de bulletins de salaire chaque fin de mois.

Mais la goutte d'eau qui a fait déborder le vase est le non-reversement des cotisations CNSS, depuis 2013, par le Trésor et le non-ap-

provisionnement du compte de la mutuelle municipale pour les années 2015, 2016 et même début 2017. Les manifestants ont alors décidé, depuis lundi dernier, de débrayer, paralysant ainsi le fonctionnement normal de tous les services (état civil, écoles, dispensaires, etc.). Tout ceci, évidemment, au détriment des usagers qui n'attendent qu'un terrain d'entente soit enfin trouvé entre les grévistes et leur employeur, pour un retour à la normale au sein de l'institution municipale de la capitale économique gabonaise.

**Vie des partis politiques/Parti gabonais du progrès (PGP)
De nouvelles cellules installées**



Dominique Bambala a appelé...

SYM
Port-Gentil /Gabon

LE président communal du Parti gabonais du progrès (PGP), M. Fidèle Afanou Edembe, a dirigé, dimanche dernier, à Port-Gentil, la cérémonie d'installation des nouvelles cellules du Parti. A cet effet, Ernest Okawe, le responsable politique du PGP dans le troisième arrondissement, s'est réjoui de ce que le parti reprenne son envol avec, en filigrane, l'installation de trois nouvelles cellules. « Je suis comblé de joie de voir ces

nouveaux militants, que nous appelons des Résistants, venir grossir les rangs du parti. Le calendrier a voulu que vous nous rejoigniez à un moment où l'histoire de notre pays est en train de s'accélérer, après l'adoption par l'Union européenne, d'une résolution qui va conditionner l'avenir de notre jeune démocratie, dans les jours et les semaines qui arrivent. C'est dire que l'élection n'est pas encore derrière nous, comme le prétendent certains. Nous, militants du PGP dans le troisième arrondissement, restons mobilisés », a-t-il affirmé. Jugeant positivement les actes posés par la Coalition



... les militants à la résistance.



Quelques responsables des partis amis étaient présents.

pour la nouvelle République, Ernest Okawe a, de ce fait, invité les sympathisants et militants à unir leurs forces pour retrouver les marques du PGP qui, selon lui, s'engage à défendre

le vent du changement. « C'est l'héritage de tous ceux qui se sont battus pour instaurer la démocratie dans notre pays, mais qui n'ont pas joui de cette œuvre », a estimé le président du PGP



Le président communal installe le responsable d'une des cellules.

dans le troisième arrondissement. Fidèle Afanou Edembe, président communal, est lui, revenu sur la résolution des députés de l'Union européenne (UE) vis-à-vis des autorités gabonaises. De ses explications, on retient que l'UE a estimé que les résultats des dernières élections ont été entachés d'irrégularités. « Il est vrai que l'UE a prévu des sanctions qui ne sont pas encore tombées, croisons les doigts et attendons », a indiqué Afanou. Ajoutant que le dialogue national préconisé par les dirigeants du pays ne pourra pas régler les problèmes politiques du Gabon.

Dominique Bambala, le secrétaire général du bureau provincial, s'est appesanti sur l'histoire du parti depuis l'adhésion de Jean Ping, le 3 juillet 2016, puis sur le choix de sa candidature par la Coalition pour la nouvelle République. « Cet acte comporte des symboles car, il engage tous les militants du Parti gabonais du progrès », qui doivent demeurer mobilisés. « Après notre calme, la tempête commence », a déclaré le progressiste Bambala, estimant que "la peur est passée de l'autre côté". D'où son appel aux militants, afin qu'ils s'approprient les valeurs de la résistance.